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Anwesend 
 
 
- Vorsitz 
 
Stahl, Angelika     
 
 
- Ortsbeiratsmitglieder 
 
Baum, Detlef Dr.     
Laib, Paul     
Lenhard, Klaus Dr.   (Urkundsperson) 
Lohmann, Jörg     
Rexrodt, Dirk-Michael Dr.   (bis TOP 19) 
Rosenzweig, Kirstin     
Rudolf, Inge Dr.     
Schappert, Ingrid     
Schulz, Frank     
Schütrumpf, Otto   (Urkundsperson) 
Stahl, Gunther     
Wunderlich, Karlheinz A.     
Zorn, Horst     
 
 
- Schriftführung 
 
Bermeitinger, Peter     

 

Entschuldigt fehlen 
 
 
- Stadtratsmitglieder mit beratender Stimme 
 
Schönig, Hannsgeorg     
Westrich, Sissi     
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T a g e s o r d n u n g 
 
 

a) öffentlich 

 
 
Anträge 
 
1. Forststraße Ober-Olmer Wald (SPD) 
 
2. Sperrung Forststraße (CDU) 
 
3. Vandalismus auf der Bezirkssportanlage (SPD) 
 
4. Fläche vor der ehem. Grundschule (CDU) 
 
5. Parkverbot vor Turnhalle B und ehem. Grundschule (CDU) 
 
6. Beseitigung Winterschäden (CDU) 
 
7. Flugplatz Finthen (CDU) 
 
8. Kabel Deutschland (CDU) 
 
9. Einwohnerfragestunde 
 
 
Anfragen 
 
10. Biomassekraftwerk (SPD) 
 
11. Google Street View-Daten (SPD) 
 
12. Fußgängerüberwege (SPD) 
 
13. Gesundheitszentrum (ödp) 
 
14. Nutzung "Spargelacker" (ödp) 
 
15. Waldinseln und Grünflächen (ödp) 
 
16. Soziale Stadt (ödp) 
 
17. Geschwindigkeitsmessungen Juli (CDU) 
 
18. Sachstandsberichte 
 18.1. Sachstandsbericht zu Antrag 0807/2010 SPD Ortsbeirat Mainz-Lerchenberg 
 18.2. Sachstandsbericht zu Antrag Nr. 0446/2010 CDU Ortsbeirat Mainz-

Lerchenberg 
 18.3. Antrag Nr.  0448/2010 der CDU-Ortsbeiratsfraktion im Ortsbeirat Mainz-

Lerchenberg 
 18.4. Antrag Nr. 0803/2010 der Ortsbeiratsfraktion Bündnis90/DIE GRÜNEN 
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Mainz-Lerchenberg 
 18.5. Sachstandsbericht zu Antrag 0806/2010 SPD, Ortsbeirat Mainz-Lerchenberg 
 
19. Mitteilungen und Verschiedenes 
 19.1. Sitzungstermine 2011 
 19.2. Blumenschmuckwettbewerb 2010 
 19.3. Tram-Umfrage 
 19.4. Tischtennisplatte "Spargelacker" 
 19.5. Tempo-40-Zone 
 19.6. Fahrausweis-Automaten der MVG 
 19.7. Fußgängerüberwege 
 19.8. Erweiterung Straßenbahnnetz 
 
 

b) nicht öffentlich 

 
20. Bau- und Grundstücksangelegenheiten 
 
21. Mitteilungen und Verschiedenes 
 
22. Haushaltsmittel 
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Die Vorsitzende eröffnet die Sitzung um 19.00 Uhr die Sitzung mit der Feststellung, 

dass form- und fristgerecht eingeladen wurde sowie dass die Beschlussfähigkeit 

gegeben ist. 

 

Hinsichtlich der Tagesordnung gibt es keine Änderungs- oder Ergänzungswünsche. 

 

Sodann erfolgt der Eintritt in die Tagesordnung. 

 

 
 
 

öffentlich 

 
Anträge                                                     
 
 
Punkt 1 Forststraße Ober-Olmer Wald (SPD) 

Vorlage: 1407/2010 
 
                                                                                                                                     

gemeinsam mit TOP 2  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
 
Punkt 2 Sperrung Forststraße (CDU) 

Vorlage: 1433/2010 
 

Für die SPD und die CDU erklären Herr Prof. Dr. Baum und Herr Dr. Lenhard, dass 

diese beiden  Anträge inhaltlich zusammengehören und auch als gemeinsame 

Anträge zu verstehen sind. 

 

Sie weisen auf die Bedeutung des Ober-Olmer-Waldes als Naherholungszone ge-

rade auch für die Lerchenberger Bürgerinnen und Bürger hin und bitten die Stadt-

verwaltung, sich bei den entsprechenden Stellen für die Sperrung der Forststr. ein-

zusetzen. 

 

Die Verwaltung wird gebeten, Sachstandsberichte in der Form vorzulegen, dass in 

ihnen auch die Aspekte des anderen Antrages mit Berücksichtigung finden. 
                                                                                                                                      

Die beiden Anträge werden einstimmig an die Verwaltung mit der Bitte um weitere 

Veranlassung überwiesen. 
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
 
Punkt 3 Vandalismus auf der Bezirkssportanlage (SPD) 

Vorlage: 1408/2010 
 
                                                                                                                                     

Herr Dr. Baum begründet den Antrag für die SPD, der einstimmig an die Verwal-

tung mit der Bitte um weitere Veranlassung überwiesen wird. 
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Punkt 4 Fläche vor der ehem. Grundschule (CDU) 

hier: Einrichtung eines Freizeitplatzes / einer Spielarena 
Vorlage: 1419/2010 

 

In seiner Begründung weist Herr Dr. Lenhard darauf hin, dass dieser Antrag auch 

inhaltlich zusammenhänge mit dem unter TOP 5 gestellten Antrag Nr. 1420/2010. 

 

Der vorliegende Antrag wird in seinem letzten Satz wie folgt geändert: 

 

 Die Stadtverwaltung sollte deshalb prüfen, ob im Rahmen des Projektes 

“Soziale Stadt“ aus deren Mitteln ein entsprechendes Freizeitgelände 

geschaffen werden kann. 
                                                                                                                                      

Der so geänderte Antrag wird einstimmig an die Verwaltung mit der Bitte um wei-

tere Veranlassung überwiesen. 
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
 
Punkt 5 Parkverbot vor Turnhalle B und ehem. Grundschule (CDU) 

Vorlage: 1420/2010 
 

In seiner Begründung des Antrages weist Herr Dr. Lenhard darauf hin, dass dieser 

Antrag inhaltlich mit dem unter TOP 4 gestellten Antrag der CDU (1419/2010) zu-

sammenhängt und bittet die Verwaltung, dies zu berücksichtigen. 
                                                                                                                                      

Der Antrag wird einstimmig - bei einer Enthaltung - mit der Bitte um weitere Veran-

lassung überwiesen. 
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
 
Punkt 6 Beseitigung Winterschäden (CDU) 

Vorlage: 1421/2010 
 

In seiner Begründung verdeutlicht Herr Dr. Lenhard nochmals, dass die bisher noch 

nicht behobenen Schäden (tiefe Löcher) sich immer weiter verschlimmern und ei-

ne erhebliche Gefahr für die Verkehrsteilnehmer darstellen. 
                                                                                                                                      

Der Antrag wird einstimmig an die Verwaltung mit der Bitte um weitere Veranlas-

sung überwiesen. 
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
 
Punkt 7 Flugplatz Finthen (CDU) 

hier: Verbot privater Rundflüge 
Vorlage: 1422/2010 
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Der von Herrn Dr. Lenhard begründete Antrag wird einstimmig bei einer Enthaltung 

an die Verwaltung mit der Bitte um weitere Veranlassung überwiesen. 
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
 
Punkt 8 Kabel Deutschland (CDU) 

hier: Änderung der AGB 
Vorlage: 1447/2010 

 

In seiner Begründung verweist Herr Dr. Lenhard ausdrücklich auf den mit EWT (und 

auch dadurch mit deren Rechtsnachfolger Kabel Deutschland) geschlossenen 

Grundvertrag, der noch eine Laufzeit bis 2014 habe und der in seinen Festlegun-

gen unbedingt Bestand haben muss. 
                                                                                                                                      

Der Antrag wird einstimmig an die Verwaltung mit der Bitte um weitere Veranlas-

sung überwiesen. 
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
 
Punkt 9 Einwohnerfragestunde 
 

- keine Fragen -  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
Anfragen                                                     
 
 
Punkt 10 Biomassekraftwerk (SPD) 

Vorlage: 1409/2010 
 

Kenntnisnahme der Antwort des Dez. V vom 13.08.2010, ohne Aktenzeichen.  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
 
Punkt 11 Google Street View-Daten (SPD) 

Vorlage: 1410/2010 
 

Kenntnisnahme der Antwort des Oberbürgermeisters vom 18.08.2010, ohne Akten-

zeichen. 
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
 
Punkt 12 Fußgängerüberwege (SPD) 

hier: DIN-gerechter Ausbau 
Vorlage: 1411/2010 

 

Kenntnisnahme der Antwort des Dez. V vom 17.08.2010, ohne Aktenzeichen. 
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Punkt 13 Gesundheitszentrum (ödp) 

Vorlage: 1412/2010 
 

Die ödp bittet um schnellstmögliche Vorlage der fristgerecht eingereichten Anfra-

ge. 
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
 
Punkt 14 Nutzung "Spargelacker" (ödp) 

Vorlage: 1413/2010 
 

Kenntnisnahme der Antwort des Dez. III vom 17.08.2010, ohne Aktenzeichen.  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
 
Punkt 15 Waldinseln und Grünflächen (ödp) 

Vorlage: 1414/2010 
 

Kenntnisnahme der Antwort des Dez. V vom 16.08.2010, ohne Aktenzeichen. 
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
 
Punkt 16 Soziale Stadt (ödp) 

hier: Maßnahmen zum Erlernen der dt. Sprache 
Vorlage: 1415/2010 

 

Kenntnisnahme der Antwort des Dez. IV vom 17.08.2010, ohne Aktenzeichen. 

 

Herr Wunderlich weist darauf hin, dass heutiger Erkenntnisstand sei, dass bereits vor 

dem 4. Lebensjahr grundlegende Maßnahmen zum Erreichen einer Bilingualität 

getroffen werden müssen. 
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
 
Punkt 17 Geschwindigkeitsmessungen Juli (CDU) 

hier: Vorlage der Messergebnisse 
Vorlage: 1423/2010 

 

Kenntnisnahme der Antwort des Dez. V vom 17.08.2010, ohne Aktenzeichen. 
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
 
Punkt 18 Sachstandsberichte 
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Punkt 18.1 Sachstandsbericht zu Antrag 0807/2010 SPD Ortsbeirat Mainz-

Lerchenberg 
hier: Öffentliche Uhr 
Vorlage: 0941/2010 

 

Kenntnisnahme des Sachstandsberichtes des Dez. V vom 31.05.2010, ohne Akten-

zeichen. 
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
 
Punkt 18.2 Sachstandsbericht zu Antrag Nr. 0446/2010 CDU Ortsbeirat Mainz-

Lerchenberg 
hier: Straßenbahn nach Lerchenberg 
Vorlage: 1241/2010 

 

Kenntnisnahme der Antwort des Dez. V vom 25.06.2010, ohne Aktenzeichen. 
                                                                                                                                      

  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
 
Punkt 18.3 Antrag Nr.  0448/2010 der CDU-Ortsbeiratsfraktion im Ortsbeirat 

Mainz-Lerchenberg 
Straßenbenennung in Mainz-Lerchenberg  
hier: Fußweg zwischen der Rubensallee und dem Theo-Riedel-Weg 
Vorlage: 0867/2010 

 

Kenntnisnahme der Antwort des Dez. VI vom 17.05.2010, Az.: 41 70 10. 

 

Die Vorsitzende weist darauf hin, dass der Kulturausschuss am 24.08.2010 ausfallen 

wird, weshalb sich die weitere Beratung und Umsetzung etwas verzögern werde. 
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
 
Punkt 18.4 Antrag Nr. 0803/2010 der Ortsbeiratsfraktion Bündnis90/DIE GRÜ-

NEN Mainz-Lerchenberg 
hier: Anregungen zur Erhaltung der Lerchenberger Grünflächen so-
wie zur Vermeidung von Parkplatzproblemen beim Bau der neuen 
Straßenbahnlinie 
Vorlage: 1259/2010 

 

Kenntnisnahme des Sachstandsberichtes des Dez. V vom 05.07.2010, Az.: 68. 
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Punkt 18.5 Sachstandsbericht zu Antrag 0806/2010 SPD, Ortsbeirat Mainz-
Lerchenberg 
hier: Lebensmittelversorgung 
Vorlage: 1260/2010 

 

Kenntnisnahme des Sachstandsberichtes des Dez. III vom 01.07.2010, Az.: 80 / 80 

03. 
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
 
Punkt 19 Mitteilungen und Verschiedenes 
 
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
 
Punkt 19.1 Sitzungstermine 2011 
 

Kenntnisnahme der für 2011 festgelegten Sitzungstermine. 
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
 
Punkt 19.2 Blumenschmuckwettbewerb 2010 
 

Kenntnisnahme des Schreibens des Dez. V vom 11.05.2010, Az.: 67 10 62. 
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
 
Punkt 19.3 Tram-Umfrage 
 

Kenntnisnahme des Schreibens des Dez. V vom 09.06.2010, Az.: 68 20 15.  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
 
Punkt 19.4 Tischtennisplatte "Spargelacker" 

hier: Schreiben des Dez IV 
 

Kenntnisnahme des Schreibens des Dez. IV vom 10.06.2010, ohne Aktenzeichen.  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
 
Punkt 19.5 Tempo-40-Zone 
 

Kenntnisnahme des Schreibens des Dez. V vom 21.07.2010, ohne Aktenzeichen.  
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Punkt 19.6 Fahrausweis-Automaten der MVG 
 

Kenntnisnahme des Schreibens des Dez. V vom 26.07.2010, Az.: 68. 

 

Der Ortsbeirat bittet die Verwaltung, in Abstimmung mit der MVG zu prüfen, ob der 

an der Bushaltestelle abzubauende Fahrscheinautomat nicht an der Haltestelle 

Menzelstr. Richtung Innenstadt installiert werden kann.  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
 
Punkt 19.7 Fußgängerüberwege 
 

Kenntnisnahme des Schreibens des Dez. V vom 29.07.2010, Az.: 68. 
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
 
Punkt 19.8 Erweiterung Straßenbahnnetz 

hier: Auszug aus der gem. Sitzung vom 22.04.10 
 

Kenntnisnahme des Auszuges aus der gemeinsamen Sitzung vom 22.04.2010 

(Grundsatzbeschluss zur Erweiterung des Straßenbahnnetzes). 
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     

 

 

 

Ende der Sitzung: 20:50 Uhr 

 

 

 

 

 

 

gez. A. Stahl                                                                 gez. P. Bermeitinger 

........................................................... ............................................................ 

Vorsitz Schriftführung 

 

 

gez. Dr. K. Lenhard                                                     gez. O. Schütrumpf 

 .....................................................   ......................................................  

Urkundsperson Urkundsperson 
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